

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 2

SUBBAGIAN HUMAS



Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak	.....
Media Online	Kumparan

Wilayah: Kabupaten Blora

## Pinjaman Daerah Rp150 Miliar untuk Pembangunan Jalan di Blora Cair

<https://kumparan.com/beritabojonegoro/pinjaman-daerah-rp-150-miliar-untuk-pembangunan-jalan-di-blora-cair-1yBbNAGu36I/4>

Blora - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Blora bersama Bank Jateng, pada Selasa malam (31/05/2022), tanda tangani pencairan pinjaman daerah sebesar Rp 150 miliar.

Pinjaman tersebut rencananya akan digunakan untuk peningkatan kualitas 15 ruas jalan di Kabupaten Blora.

Penanda tanganan perjanjian yang dilaksanakan di Kantor Cabang Bank Jateng Surakarta tersebut dilakukan oleh Bupati Blora Arief Rohman, mewakili Pemkab Blora dan Direktur Bisnis Kelembagaan, Treasuri, dan Unit Usaha Syariah Bank Jateng Ony Suharsono, dan bertindak sebagai notaris adalah Thoad Bakhtiar Mukhlisin.

"Saya atas nama Pemkab Blora menyampaikan apresiasi terimakasih kepada Bank Jateng yang telah sepakat untuk melakukan pinjaman," tutur Bupati Arief Rohman usai melakukan penandatanganan.

Bupati mengungkapkan, dengan adanya tambahan pinjaman tersebut, anggaran untuk pembangunan infrastruktur jalan di Blora tahun 2022 ini menjadi Rp 280 miliar lebih.

"Harapannya akan lebih banyak jalan rusak yang akan kita tuntaskan," tutur Bupati Bupati Arief.

Bupati menambahkan bahwa Pemkab Blora akan terus berupaya mewujudkan infrastruktur jalan yang memadai, sehingga diharapkan mampu mendorong berbagai sektor lainnya untuk berkembang.

"Kalau kita bangun infrastruktur di awal tahun ini, Insha Allah sektor yang lain akan bergerak. Investasi juga akan masuk, sektor pertanian, pendidikan dan kesehatan ke depan juga akan terbantu. Inshaallah kita ingin Blora ini menjadi pusat pertumbuhan ekonomi Jawa Tengah di bagian Timur," kata Bupati Arief Rohman.

Sementara itu, mewakili Bank Jateng Ony Suharsono menyampaikan rasa terima kasihnya atas kepercayaan Pemkab Blora kepada Bank Jateng.

"Terima kasih atas kepercayaan yang sudah diberikan oleh Pemkab Blora Kabupaten kepada Bank Jateng untuk memberikan pinjaman daerah yang cukup besar, yakni Rp 150 miliar," kata Ony Suharsono.

Pihaknya optimis bahwa pinjaman daerah ini nantinya akan berlangsung lancar. Sekaligus dapat bermanfaat untuk pembangunan di Blora.

"Harapannya kredit ini bisa memberikan manfaat untuk mendukung pembangunan di kabupaten Blora dan juga infrastruktur," tutur Ony Suharsono.

Ketua DPRD Blora HM Dasum, yang turut hadir dalam penanda tanganan tersebut berpesan agar pembangunan infrastruktur di Blora segera dilaksanakan, sehingga masyarakat dapat merasakan manfaatnya.

"Saya mengharapkan tim pelaksana pembangunan di Blora segera membangun jalan. Karena masyarakat juga sudah menanti hasil daripada jerih payah kita," tutur Dasum.

Turut hadir dalam penanda tanganan perjanjian tersebut Ketua DPRD Blora HM Dasum SE MMA, Wakil Bupati Blora Tri Yuli Setyowati, Sekda Blora, para Asisten Setda, Kepala BPPKAD Blora, Kepala Dinas PUPR Blora, dan Kepala OPD terkait lainnya. (teg/imm)

SUBBAGIAN HUMAS PERWAKILAN PROVINSI JAWA TENGAH